

An der Südgrenze der USA kämpfen wir mexikanischen Kommunisten gegen die imperialistische Politik, die versucht, die internationale Situation zu verschärfen, die Sowjetunion und Kuba zu provozieren und Druck auf die noch verbliebenen bürgerlich-demokratischen Regierungen auf dem Kontinent auszuüben.

Wir mexikanischen Kommunisten erheben das Banner des Kampfes für friedliche Koexistenz, internationale Entspannung, Frieden, Unabhängigkeit und nationale Souveränität, gegen Imperialismus und für Demokratie.

Genossen! Der Gruß der mexikanischen Kommunisten beinhaltet die besten Wünsche, daß der X. Parteitag die effektivsten Wege aufzeigen möge, damit die DDR mit dem bisherigen Erfolg auf dem Weg des Sozialismus voranschreiten kann.

Es lebe der X. Parteitag der SED!

Es lebe die Freundschaft zwischen unseren Parteien und Völkern!

VERTRETER DER KOMMUNISTISCHEN PARTEI NEPALS: Liebe Genossen! Im Namen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Nepals habe ich die Ehre, allen Delegierten des X. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unsere herzlichen brüderlichen Grüße zu überbringen.

Wir Kommunisten in Nepal sind stolz auf die wirklich herausragenden Errungenschaften, die Sie seit der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik — des ersten Staates der deutschen Werktätigen — erreicht haben, und werden durch sie ermutigt.

Die DDR ist heute ein hochentwickelter sozialistischer Staat mit einer fortgeschrittenen Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur. Wir beglückwünschen Sie von ganzem Herzen zu den beeindruckenden Erfolgen und den guten Fortschritten, die Sie seit dem IX. Parteitag der SED erzielt haben. Damit werden die Klugheit und Reife der SED und des Zentralkomitees unter Führung von Genossen Erich Honecker anschaulich unter Beweis gestellt. Wir sind überzeugt, daß der X. Parteitag der SED ein Meilenstein im weiteren Voranschreiten des entwickelten Sozialismus ist und seine Beschlüsse erfolgreich die Aufgaben der Bereicherung des materiellen, kulturellen und geistigen Lebens des Volkes der DDR voranbringen werden.

Die Kommunisten Nepals schätzen die aktive Rolle hoch ein, die die DDR an der Seite der Sowjetunion mit den anderen sozialistischen Ländern bei der Festigung des sozialistischen Weltsystems, der Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung und im weltweiten antiimperialistischen Kampf für nationale Befreiung und Frieden spielt.

Wir sind überzeugt, daß die SED auch künftig ihren bedeutsamen Beitrag zur Sache der Entspannung und des Friedens leisten wird, und wir unterstützen nachdrücklich die von Genossen L. I. Breshnew auf dem XXVI. Parteitag der KPdSU unterbreiteten neuen Friedensvorschläge, maximale Anstrengungen zu unternehmen, um die Völker